



Altdorf, 22. Juni 2015 / PI3

Medienmitteilung Nr. 77 / 2015

Gemeinde: Seedorf

Radfahrerprüfung 2015 – 24 Schülerinnen und Schüler ohne Fehler

Bei äusserst widrigen äusseren Bedingungen (Kälte und Dauerregen) stellten sich am Samstagmorgen, 20. Juni 2015, 230 Schülerinnen und Schülern mit Beginn ab 8.00 Uhr bei der Kreisschule, um den praktischen Teil der Verkehrsprüfung zu absolvieren. Dabei handelte es sich um Fünftklässler von Altdorf (78), Schattdorf (55), Attinghausen (22) und Seedorf (15). Dazu kamen Fünft- und Sechstklässler von Flüelen (47) und Seelisberg (13). Für den reibungslosen Ablauf sorgte die Kommission Breitensport des SRB Uri mit seinen 31 Helferinnen und Helfern in enger Zusammenarbeit mit der Kantonspolizei Uri.

Die Polizei hatte zuvor in den Schulklassen theoretischen Verkehrsunterricht erteilt und in Zusammenarbeit mit der Lehrerschaft die theoretische Prüfung durchgeführt.

An diesem Samstag waren nun die Mädchen und Knaben aufgefordert, ihr fahrerisches Können auf den Strassen von Seedorf unter Beweis zu stellen. Zehn Wertungsposten mussten passiert werden. Die meisten der sehr gut vorbereiteten Schülerinnen und Schüler bewältigten die Prüfstrecke mit Bravour. Davon liess sich auch Alois Marty von der Kantonspolizei Uri überzeugen.

Nach der Absolvierung der Prüfstrecke fand gleich die Rangverkündung statt. Aus den Händen von Toni Baumann, Franziska Infanger und Corina Welti, alle drei von der Kantonspolizei Uri, durften die erfolgreichen Schülerinnen und Schüler ihre verdienten Preise entgegennehmen. Dieses Jahr schafften es 24 Schüler in Theorie und Praxis fehlerfrei zu bleiben, 17 Personen stammten allein von den Klassen von Flüelen.

Der Anlass verdeutlichte einmal mehr die äusserst erfolgreiche Zusammenarbeit der Kommission Breitensport des SRB Uri mit seinen 31 freiwilligen Helferinnen und Helfern und der Kantonspolizei Uri, den Lehrpersonen sowie der Elternschaft. Das gemeinsame und sinnvolle Engagement ist für alle Beteiligten, speziell aber für die Kinder von besonderer Bedeutung, da es eine frühe und seriöse Ausbildung zu einem sicheren Verhalten im Strassenverkehr ermöglicht. Dies wiederum erhöht die Sicherheit der Kinder im Strassenverkehr, insbesondere auf den Kindergarten- und Schulwegen.

Die Schüler-Radprüfungen, welche Bestandteil der Verkehrserziehungsaktionen sind, haben einen wichtigen Stellenwert. Daher erhalten die Verantwortlichen des SRB Uri wie auch die Kantonspolizei Uri erhalten eine finanzielle Unterstützung aus dem Fonds für Verkehrssicherheit (FVS). Insgesamt darf festgestellt werden, dass bei den theoretischen und praktischen Prüfungen sehr gute Arbeit geleistet wird.

Die besten Teilnehmerinnen und Teilnehmer nach Klassen
Prüfung Seedorf: 20. Juni 2015

Schattdorf: Nives Gal, 5. Klasse a

1. Rang: Linn Bless; 2 Punkte
2. Rang: Luisa Furrer und Livia Zurfluh; je 3 Punkte

Schattdorf: Remo Gisler, 5. Klasse b

1. Rang: Jovin Senn; 1 Punkt
2. Rang: Karin Kanthapody; 3 Punkte
3. Rang: Peter Bissig; 4 Punkte

Schattdorf: Doris Arnold, 5. Klasse c

1. Rang: Mona Gerig; 1 Punkt
2. Rang: Alex Schmidt; 4 Punkte
3. Rang: Elin Gamma und Timea Scheiber; je 5 Punkte

Altdorf: Jris Renner, 5. Klasse a

1. Rang: Florian Aschwanden; 1 Punkt
2. Rang: Timon Fröhlich, Emilia Gisler, Laurin Indergand; je 2 Punkte

Altdorf: Theo Ziegler, 5. Klasse b

1. Rang: Ben Wild, Giona Bisatz, Aurelio Ziegler, Elia Truttmann; je 0 Punkte

Altdorf: Markus Arnold, 5. Klasse c

1. Rang: Yara Betschart und Julia Zurfluh; je 2 Punkte
3. Rang: Daria Wüthrich; 3 Punkte

Altdorf: Wolfgang Latzel, 5. Klasse d

1. Rang: Benito Bissig, Hanna Bossart, Isabelle Gisler, Noah Imhof; je 2 Punkte

Seelisberg: Christine Flüeler, 5. und 6. Klasse

1. Rang: Luana Näpflin; 0 Punkte
2. Rang: Sarina Durrer; 1 Punkt
3. Rang: Priska Truttmann; 2 Punkte

Flüelen: Christoph Zwyssig, 5./6. Klasse a

1. Rang: Nino Arndt, Anita Gisler, Anita Arnold, Lorena Epp, Simone Epp, Pascal Mahrow, Areeya Pongmanee, Lisha Zraggen, sämtliche mit 0 Punkten
- Anmerkung: Eine ausserordentliche Leistung durch die Lehrperson und die Klasse!

Flüelen: Thomas Walden, 5./6. Klasse b

1. Rang: Nandor Flanz, Andreas Herger, Fabia Manz, Elias Muheim, Amroz Tetaj, Gina Walker, Charline Zraggen, Marino Tramonti, Flavia Vanoli, sämtliche mit 0 Punkten
- Anmerkung: Die andere Flüeler Klasse übertrifft das Resultat der Klasse a.

Attinghausen: Thomas Walker, 5. Klasse a

1. Rang: Sven Werner; 6 Punkte
2. Rang: Nik Küttel; 8 Punkte
3. Rang: Luca Tresch Pedro Mülle; je 13 Punkte

Attinghausen: Iwan Gisler, 5. Klasse b

1. Rang: Elias Epp, Simon Furrer, Eliane Zurfluh; je 2 Punkte

Seedorf: Hans Zraggen, 5. Klasse

1. Rang: Larissa Herger und Aline Stadelmann; je 0 Punkte
3. Rang: Stefan Briker, Enrique Kempf, Sina Riesen, Anja Wipfli; je 1 Punkt